

Neckargemünd, 19.05.2021

Informationen zur Beschulung in der ersten Woche nach den Pfingstferien (07.-11. Juni 2021) in der Abteilung Berufliche Bildung

Liebe Schülerinnen und Schüler der Abteilung Berufliche Bildung,
liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,
liebe Betreuerinnen und Betreuer,

nach den uns zum jetzigen Zeitpunkt vorliegenden Informationen der Kultusverwaltung stellt sich die Beschulung in den Klassen der Abteilung Berufliche Bildung an der Luise für die erste Woche nach den Pfingstferien wie folgt dar:

Kalenderwoche		23	
		07.-11. Juni	
	Klasse	Präsenzunterricht	Fernunterricht
Berufsfachschule	1a	x	
	1b	x	
	2a	x	
	2b	x (Raum +A414)	
	3		x
V A B	Projektprüfung in Präsenz nach gesondertem Plan		

Wenn der Inzidenzwert für den Rhein-Neckar-Kreis in der ersten Woche nach den Pfingstferien unter 50 liegt, entfällt die Abstandspflicht für die Schülerinnen und Schüler im Unterricht. Die Testpflicht sowie die Pflicht zum Tragen einer Maske bleiben jedoch auch bei einer Inzidenz von unter 50 bestehen. Kontaktarmer Sportunterricht im Freien ist im Klassenverbund bereits bei einer Inzidenz von unter 100 gestattet.

Die Landesregierung hat Änderungen der Rechtslage ab der zweiten Woche nach den Pfingstferien in Aussicht gestellt. Die Beschulung kann sich daher ab dem 14. Juni nochmals ändern. Wir rechnen aber mit weiteren Schritten der Öffnung und mit einer Ausweitung des Unterrichts in Präsenz.

Die Stundenpläne für die Klassen der Sonderberufsfachschule müssen in der ersten Woche nach den Pfingstferien wegen der parallel stattfindenden Projektprüfung im VAB eingekürzt werden. Die Schülerinnen und Schüler erhalten Informationen hierzu von ihrer Klassenlehrer*in.

Bitte melden Sie sich, wenn Sie Fragen haben.

Wir freuen uns sehr auf das Wiedersehen!

Herzliche Grüße

Noëlle Soerensen und David Herion